



Commentaire/communiqué de presse de l'association de soutien à l'Initiative biodiversité concernant la décision du Conseil national

Le Conseil national s'engage pour un compromis

Berne, 18 septembre 2023. Le Conseil national veut faire avancer le débat sur le contre-projet indirect à l'Initiative biodiversité. Un projet simplifié permettrait de prendre rapidement des mesures pour préserver notre source de vie et faire face à la crise aiguë de la biodiversité. L'association de soutien et le comité de l'Initiative biodiversité considèrent que le [rapport de l'OFEV](#) sur l'état et l'évolution de la biodiversité en Suisse constitue une base minimale pour un contre-projet. Ils restent très intéressés par un contre-projet et sont en principe prêts à un retrait conditionnel de l'initiative si l'Assemblée fédérale adopte un contre-projet efficace sur cette base.

« Le projet actuel améliore la qualité, la mise en réseau des aires protégées existantes et la biodiversité dans les villes et les agglomérations. C'est nécessaire et urgent. Les autrices et auteurs de l'initiative sont toujours montrés ouverts à un compromis et restent intéressés par un contre-projet. Si le Parlement adopte un contre-projet sur la base minimale du dernier rapport de l'OFEV, nous sommes prêts à retirer l'Initiative biodiversité, à certaines conditions. »

Raffael Ayé, directeur de BirdLife Suisse

« Nous voulons donner un signal clair, car l'objet doit être traité au plus tard lors de la session de décembre. La biodiversité est en crise et nous devons agir rapidement. Ce compromis constitue une base minimale pour pouvoir retirer l'initiative. »

Sarah Pearson Perret, directrice romande de Pro Natura

L'association de soutien de l'Initiative biodiversité souhaite une action rapide et ciblée en faveur de la biodiversité et s'engage donc pour le contre-projet indirect. À cet égard, elle peut compter sur la population, comme le démontre, entre autres, le large soutien à l'Appel pour la biodiversité, signé par plus de 43 000 personnes en huit semaines seulement ([pétition 23.2024 Crise de la biodiversité : agissons sans attendre !](#))

Contact

Les représentants de l'association de soutien sont à votre disposition pour un commentaire :

- Raffael Ayé, directeur BirdLife Schweiz: raffael.aye@birdlife.ch, 076 308 66 84
- Urs Leugger-Eggimann, directeur Pro Natura, urs.leugger@pronatura.ch, 079 509 35 49
- Stefan Kunz, directeur Patrimoine suisse : stefan.kunz@heimatschutz.ch, 079 631 34 67
- Franziska Grossenbacher, directrice adjointe Fondation suisse pour la protection et l'aménagement du paysage : f.grossenbacher@sl-fp.ch, 076 304 43 58
- Contact médias : Dagmar Wurzbacher, dagmar.wurzbacher@biodiversitaetsinitiative.ch, 076 517 25 96

[Une large alliance](#) regroupant des organisations actives dans l'agriculture, la sylviculture, la chasse, la pêche, les parcs, la recherche et la protection de la nature soutient l'Initiative biodiversité - dont Pro Natura, BirdLife, la Fondation suisse pour la protection et l'aménagement du paysage, Patrimoine suisse, la Fédération Suisse de pêche, et les organisations ChasseSuisse, fair-fish et Casafair.

www.initiative-biodiversite.ch/